
Se Celebra M añana El Gran Paseo Del Sindicato
Tendrá Lugar En La Finca De Pedregal Y Se Iniciará A Las 8 A.* M.

De acuerdo con información al 
respecto que publicamos en 
nuestro número anterior, mañana 
domingo, día 6 del actual, tendrá 
lugar en la finca de Pedregal, 
propiedad del Club "BAM", ga
lantemente cedida para la oca
sión, una gran fiesta campestre 
organizada por el Sindicato de 
obreros y empleados de la indus
tria cervecera con el fin de dar 
posesión a la nueva Junta Direc
tiva elegida recientemente y con
memorar el Día del Trabajo que 
se celebró oficialmente el pasa
do martes.

Es altamente plausible y ha si
do objeto de los más favorables 
comentarios, el esfuerzo que el 
Sindicato ha de realizar para la 
celebración de esta fiesta, en cu
ya organización se ha procurado 
cumplir debidamente con el pro
pósito perseguido, para ofrecer 
una fiesta de confraternidad cer
vecera y sindical de alegre y sa
no compañerismo. Una afamada 
orquesta ha sido- contratada pa
ra que amenice con números bai
lables el paseo y se ha ordenado 
así mismo un meriú especial que 
se espera sea del agrado de to
dos los concurrentes, sin que fal
te, como es de suponer, nuestra 
famosa e incomparable cerveza.

Los organizadores del acto han

hecho circular algunas invitacio
nes especiales y se espera que 
la concurrencia al paseo de ma
ñana sea especialmente numero
sa debido al gran interés que su 
anuncio ha despertado. Se es
pera así mismo que-todos los con
currentes a la gran fiesta sindi
cal, donde tendrá lugar el acto 
solemne de dar posesión de sus 
cargos a los nuevos miembros 
de la Junta Directiva, den mues
tras del mejor espíritu de compa
ñerismo y de cultura, como ha 
sido siempre, para que el paseo.

sin perder en modo alguno ale
gría y animación, sea un expo
nente del alto grado de forma
ción a que ha llegado el perso
nal de nuestra Empresa.

El paseo de mañana se cele
brará aun cuando llueva, debi
do a las condiciones adecuadas 
del lugar, y los organizadores es
peran también que los concurren
tes se abstengan de invitar a la 
fiesta por su cuenta a otras per
sonas y que se abstengan de lle
var niños de corta edad para e- 
vitarles molestias.

Don Ernesto de la Guardia Jr„ Felipe A. Clement 
y Félix Luciani, candidatos en las elecciones 
nacionales del domingo próximo, día 13

Aun cuando este semanario es 
por esencia fundomentalmente 
apolítico, no podemos pasar por 
alto el hecho de que tres distin
guidos elementos de nuestra Em
presa figuran como candidatos en 
las elecciones nacionales del do
mingo próximo, día 13 del actual. 
Como nadie ignora, nuestro Ge
rente General, Don Ernesto de ia 
Guardia Jr., que desde hace más 
da diez años ha venido dirigien
do con ejemplar consagración y 
acierto los negocios de la Empre
sa desde su elevada posición, es 
el candidato de la Goalición Pa- 
trióiiccí Nacional para la Presi

dencia de la República, máxima 
distinción que puede alcanzar un 
panameño y a la que Don Ernes
to aspira con legítimo derecho, 
por el gran caudal de mereci
mientos que distinguen su recia 
personalidad.

Don Felipe A. Clement, Jefe de 
Contabilidad de la Cervecería 
Nacional, Presidente de la Coo
perativa Nacional de Ahorros y 
persona que goza entre nosotros 
de la mayor popularidad y sim
patías, es candidato a Diputado 
por su provincia natal, Chiriquí, 
que se dispone a llevarlo a la 

(Pasa a la Pág. 3)
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E l Sindicato Inicia Un Nuevo Periodo
Con un acto social que, sin duda alguna revestirá el m ayor es

plendor, ha querido el Sindicato de trabajadores de la  Industria cer
vecera  dar posesión a  la  nueva Junta Directiva recientemente eleg i
da y celebrar, a  la  vez, el Día del Trabajo que se conm em oro el p a 
sado  martes, 1  ̂ de Mayo.

D esde la  lech a  ya  lejana de su iundacíón, el.Sindicato de traba
jadores de la  industria cervecera h a  venido estando en m anos de  
com pañeros responsables y conscientes de la  verdadera misión de  
una organización de tipo laboral com o la  que dirigen, y su gestión 
al frente de la  misma h a  logrado rendir frutos provechosos.

El mejoramiento moral e  intelectual del trabajador ha sido una 
de las preocupaciones principales de nuestro Sindicato y a  tal fin 
h a  logrado' organizar interesantes cursillos de conferencias, charlas 
y proyecciones de películas cinem atográíicas donde se muestran los 
adelantos de la  técnica en sus diversas ram os y de qué m odo el 
obrero puede ir superando sus cap acid ad es  por m edio de la  prepa
ración prcfesicnal. Es de esperar que ton plausible actividad- se  
reanude pronto y que de igual m odo se preocupen los nuevos diri
gentes sindicales también por fomentar y desarrollar la  incipiente 
biblioteca, con el objeto de poder facilitar libros en préstam o a  sus 
afiliados y de estimular en los mismos el siem pre saludable y pro
vechoso hábito de la  lectura. También sería altamente recom,enda- 
b le  que el Sindicato se  preocupara por instruir adecuadam ente a  sus 
m iem bros aíiliados con las recom endaciones del caso  para _ contri
buir eficazmente a  la  activa cam paña en que la  Empresa está inte
resada  para reducir el número de accidentes de trabajo que se han  
venido presentando y que puede ser considerado com o extraordina
rio, aunque los cases  registrades hasta ahora, no revisten, por for
tuna, importancia o gravedad  mayor.

Dentro de las funciones que le son propias, y en el beneficioso  
am biente de mutua comprensión y de colaboración  sincera con la, 
Empresa que ha  venido desarrollando el Sindicato, son m uchas las 
toreas que esta organización puede ir desarrollando en el futuro en 
provecho de sus em pleados. Ahora, ios nuevos com pañeros que^ 
tienen a  su cargo la  dirección de las labores sindicales, son todos o 
casi todos antiguos m iem bros del personal de la  Empresa que co
nocen muy bien sus funciones y  que con tan am plia experiencia pro
fesional pueden desarrollar una labor particularmente fecunda y pro
vechosa, siguiendo el camino trazado por sus predecesores.

Al anticiparnos a  felicitar o  los nuevos m iem bros de la  Junta Di
rectiva del Sindicato que toma posesión m añana de sus cargos, y  de

(Pasa a la Pág. 3)

Esto de la fiesta de mañana 
me tiene muy contento, y voy a 
decir por qué aunque no haga 
falta decirlo, porque se trata de- 
una fiesta y las fiestas siempre- 
lo ponen a uno contento cuando  ̂
va y yo voy a ir, no faltaba más, 
pero es que me tiene contento, 
porque con motivo de eso del pa
seo de mañana yo- hice una a- 
puesta aquí con un compadre 
que también va a ir al paseo de 
los del Sindicato, y la apuesta 
son dos docenas de botellas de- 
cerveza grandes, pero no para 
beber seguidas y el mismo día, 
sino en veinticuatro días cuando 
salimos de aquí por la tarde, 
pues me parece que es mucho- 
mejor así, una cervecita todos los 
días durante veinticuatro días y 
la apuesta es ver si esa cerve
cita la paga él o la pago yo y la 
apuesta salió por el comentario- 
que yo hice la semana pasada 
de eso de las peleas gue hubo 
en el otro paseo por aquello de- 
quien era el que mejor bailaba 
el chacacha o como se llame esc 
que se baila ahora, que yo no 
sé bien y es que yo dije que en 
el paseo de los del Sindicato no
va a haber pelea ninguna para 
demostrar bien que entre noso
tros los que andamos por aquí 
hay cultura de verdad y que sa
bemos portarnos bien aunque yo 
creo que además, no va haber 
pelea ninguna porque me han- 
dicho que también va a ir al pa
seo el señor Dufond, que ya to
dos conocemos como es cuando 
se forma una pelea de esas, que 
el hombre se mete allá y se aca
bó todo-, porque eso sí que se lla
ma romper peleas y además, lo
que yo dejo dicho de que vamos 
a saber portarnos delante de los 
invitados que van a ir de los del 
Sindicato de los periodistas y dé
los señores de allá de la Fuerza,
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y Luz Y de los Tipógrafos y de 
todos esos señores hay que de
mostrar que tenemos cultura y 
maneras de saber portarnos bien 
y además las damas que van a 
ir, porque si no hay damas,' yo 
me salgo de la fiesta, porque pa
ra qué sirve la orquesta y yo ya 
digo que voy a tirar pie porque 
lo del reuma ya no me molesta 
con las cervecitas que he venido 
tomando en estos días, y si hay 
cerveza, como la va a haber, y 
buena comida, como la va a ha
ber y orquesta y todo, pues no 
hay por qué formar pereques de 
ninguna clase y es mucho mejor 
que sea así, porque luego todo 
el mundo va a hablar bien de la 
fiesta y yo me voy a ganar mis 
dos docenas de cervecitas que 
es ya casi como si me las hu
biera tomado, y es que no las 
voy a perder por nada la apues
ta esa que digo, y ya lo contaré 
la otra semana.

DON ERNESTO . . .
(Viene de la Pág. 1)

Asamblea Nacional en reconoci
miento de sus grandes cualida
des a fin de aprovechar, como le
gislador, sus experiencias y ca
pacidades.

Don Félix Luciani, otro compa
ñero de labores de muchos años 
entre nosotros, que por sus pro
pios méritos ha logrado ascender 
dentro de la Empresa hasta ocu
par el cargo de Gerente de Ven
tas en la Planta Milwaukee, as
pira también legítimamente a ser 
reelegido como Concejal del Dis
trito capital, a  fin de continuar 
sirviendo los intereses de la co
mí; nidad capitalina con el mismo 
celo, acierto y consagración que 
lo ha hecho hasta el presente.

No cabe duda alguna que es 
para nosotros todos legítimo mo
tivo de satisfacción y orgullo que 
del seno de la Cervecería Nacio- 
no; hayan sido escogidas tan re
levantes personalidades como las 
mencionadas, para que con el 
apoyo de los votos que habrá de

brindarles la ciudadanía, alcan
cen a desempeñar los cargos pa
ra que han sido postulados Nues
tros votos, los votos "cerveceros", 
acudirán a engrosar el volumino
so caudal de sufragios que alcan
zarán el próximo domingo, Dono
Ernesto de la Guardia Jr., futuro 
Presidente de la República por el 
querer de la ciudadanía, y Don 
Félix Luciani, Concejal de méri

tos sobresaliente, por su ejemplar 
honestidad y laboriosidad. Y la
mentamos que la circunstancia 
de que Don Felipe A. Clement 
sea candidato a Diputado por la 
Provincia de Chiriquí, nos prive 
a los residentes en la capital de 
la satisfacción de contribuir tam
bién con nuestros votos a hacer 
más sólido el respaldo que habrá 
de recibir del pueblo chiricano.

EL SINDICATO INICIA UN NUEVO PERIODO 
(Viene de la  Pág. 2)

m odo especial al Secretario General, señor Saucedo, hacem os vo
tos porque el éxito- corone sus esfuerzos y  que esta organización pro
siga, com o hasta ahora, realizando su labor en beneficio de sus ati 
liados dentro de un clima de mutua comprensión con nuestra Em
presa.

32 años de Servicios
(Viene de la Pág. 4)

Davis ingresó a la Balboa lee 
and Refrigerating Co., o sea la 
Fábrica de Hielo de los herma
nos Herbrúger. En este empleo 
se especializó nuestro compañe
ro Davis en todo lo- relacionado 
con refrigeración, maquinarias de 
vapor, calderas, bombas de a- 
gua, compresores de amoníaco, 
fabricación de hielo, etc.

En la fábrica»de hielo duró has
ta 1923, fecha en que fue llama
do por don Mario Ossa para que

NUTRITIVA!
REFRESCANTE!

SABROSA!

prestara sus servicios a la Cer
vecería.

Don Mario Ossa acogió al jo
ven Davis con la mayor cordia
lidad y protección. Juan Davis 
siente especial aprecio por don 
Mario quien según nos dice el 
mismo Davis no solo ha sido su 
Maestro sinO' que lo considera 
además como a un hermano ma
yor. Nos dice Davis que no de
jemos de anotar aquí que a don 
Mario debe él lo que sabe y la 
posición que ocupa actualmente 
en esta Empresa.

Contrajo matrimonio el lo. de 
febrero de 1929 con la culta da
ma aguadulceña doña Agustina 
Acuña, graduada de Correo y 
Telegrafía en la Escuela Profe
sional. De este feliz matrimonio 
son sus dos hijas, las señoritas 
Edna Gioconda y Eisa del Car
men, ambas profesoras de segun
da enseñanza en el acreditado 
colegio de Las Siervas del Cora
zón de Jesús. Don Juan Davis 
es además Sub-Inspector de Má
quinas y Calderas de la ciudad 
de Panamá, y Oficial de Alar
mas Aéreas de la Defensa Civil, 
cargos ambos que desempeña 
desinteresadamente, pues son ad- 
honorem.

Juan Davis es, como Jefe y co
mo persona, muy querido de to
dos en la Cervecería.
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D I S n iE N D O .. .
Por I. T. M.!

32 ANOS DE SERVICIO

Para la Cardiopatía:—
Trabajos recientes publicados 

en la literatura médica nos traen 
la comunicación de que ahora 
en la terapia moderna se reco
mienda la cerveza para las afec
ciones del corazón. Los resulta
dos clínicos han llegado al con
vencimiento de que toda persona 
cardiopática debe ingerir de 4 a 
5 botellas diarias de "pan-líqui
do". Y que toda persona que se 
considere libre de síntoma, debe 
caminar continuamente y aprisa 
unos 800 metros, como prueba, y 
sí al final de ellos siente moles
tia alguna, lo aconsejable enton
ces es beber cerveza y más cer
veza, como medida terapéutica a 
futuros malestares cardiovascu
lares.

De acuerdo con esta comuni
cación, muchos hay en nuestra 
oficina quienes se curan en sa
lud. .  .

Remedio al mal:—
Y ya que hablamos de Tera

pia, hemos sido informados que 
nuestro dinámico y recto ingenie
ro, Don Roberto López Fábrega, 
primera columna de la construc
ción de la nueva planta, ha en
contrado la CONTRA para el 
mal de los ‘ certificados médicos 
"prefabricados": una lista de to
dos los enfermos que no salen 
del Seguro Social, para mandar
los a su casa indefinidamente 
para que se curen las dolencias 
de que a diario son víctimas. E- 
sa sería la única cura eficaz que 
en el Seguro Social no les pue
den suministrar.

Onomástico:—
Nos complace felicitar a nues

tro compañero, José I. Sanjur, 
quien en el día de hoy ajusta un 
añO' más de vida. Sanjur, como 
es de todos sabido, fue jefe de

JUAN GABRIEL DAVIS

Doij Juan Gabriel Davis Navas, 
uno de los empleados más popu
lares de la Empresa, lleva ya 
con’ nosotros 32 años de servi
cio (Ingresó el 25 de abril de 
Í924). •

Antes, en 1923, había ingresa
do como Mecánico de Refrigera
ción bajo las órdenes de Don Ma
rio Ossa. Solo duró poco tiempo 
pues fue contratado por la Cer
vecería Alemana de Los Andes, 
en Cali, Colombia, para que se 
hiciera cargo allá de la Jefatura 
del Departamento de Ingeniería 
de dicha Empresa.

En Colombia permaneció sólo 
unos cuantos meses pues enfer
mó del estómago y tuvo que re
gresar a su patria nuevamente.

Ingresó ya con carácter defi
nitivo a esta Cervecería en 1924 
como Maquinista, oficio en el que 
duró hasta 1937. En 1937 fue as
cendido al puesto de Ingeniero

circulación de este semanario, en 
los tiempos aquellos en q u e  
Monchi Valdés sonaba y tronaba 
con su muy leída columna "En 
la ' Planta Balboa". Sanjur, ac
tualmente desempeña funciones 
en el departamento de Botellas 
Vacías, y posee más de 14 años 
de servicio con la empresa.

2*? Jefe de la Cervecería y en 
1940, cuando fue nombrado don 
Mario Ossô Ingeniero Consultor, 
fue ascendido Don Juan Davis al 
cargo de Ingeniero Primer Jefe, 
empleo que ejerce a entera satis
facción hasta la fecha.

DATOS BIOGRAFICOS
Nació nuestro biografiado en 

la ciudad de Panamá (en los al
tos de la primera Planta Eléctrica 
de Panamá situada al final de la 
Avenida Norte) el día 18 de mar
zo de 1901.

Fueron sus padres don Walter 
Davis, barbadiense, y doña Beni
ta Navas, honorable dama de la 
culta sociedad de Parita, prima 
hermana del ilustre panameño 
don Juan B. Sosa.

Mr. Walter Davis fue el Jefe de 
la primera Planta Eléctrica que 
se instaló en Panamá. Juan Da- 
vis inició sus estudios primarios 
en la Escuela Privada del Maes
tro Cedeño en la Avenida Cen
tral, siguió en la Escuela Particu
lar de la señorita Mendoza en 
Malambillo (hoy Calle 15 Oeste), 
pasó más tarde a la Escuela Pú
blica de Chitré a donde tuvo que 
trasladarse su padre a atender- 
menesteres relacionados con su 
profesión y finalmente a la Es
cuela Anexa al Instituto Nacio
nal donde terminó sus estudios 
elementales.

(Davis fue condiscípulo’ de Dio- 
genes de la Rosa, José A. Brower, 
Dr. Eduardo Sosa y Machingón 
Mojica).

Pasó luego al Taller Electro- 
Mecánico de la Escuela de Ar
tes Y Oficios donde permaneció 
durante dos años, al cabo de los 
puales tuvo que salir a trabajar 
por haber quedado huérfano de 
padre. (El padre de Juan Davis 
murió en 1916 a consecuencia de 
lesiones obtenidas en el célebre 
Polvorín de 1914).

(Pasa a la Pág. 3>
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